
TABAC: discussions tendues à la Seita

Une réunion du comité de pilotage s’est tenue jeudi après-midi à la SEITA / T :
04.73.63.47.00 de Riom. Le but était d’évoquer l’avenir du site. Cependant, la réunion a été
écourtée. La direction a fait appel à un bureau d’étude qui estime le site à 8 M€. Les élus
locaux demandent une cession pour l’euro symbolique, appuyés en cela par l’Etat. Les élus
du bassin riomois ont quittés la salle.
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